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新年第一例会(第 1329 回) 2013 年 1 月 9 日 

倉敷国際ホテル (翠松の間) 

   

「 絆 を 結 ぶ ラ イ オ ン ズ 」 (
倉  敷  Ｌ  Ｃ  

 スローガン ) 
 

未 来 へ 行 動 を ! !(
336－ B 地区  

 スローガン ) 
 



 

「ファジアーノ岡山サッカースクール」 

2013年 1月 12日(土) 

山陽ハイツグランド 

 

「ちびっ子フェスティバル」が 1 月 12 日(土)山陽

ハイツにて開催されました。当日は 200 名の児童が

参加し、晴天の中、1 名軽傷の児童がでましたが、

概ね大過なく無事終了

することができました。

改めてご協力いただき

ました関係者の方々、

メンバーをはじめ委員

会のみなさま、本当に

ありがとうございまし

た。特に、今年は、前

日に小野さんが軽トラ

ックで 8 回も往復し

「山土」を搬入して下

さったおかげでグラン

ドコンディションもよ

く、温かいコーヒーや豚汁、牡蠣の直火焼きのスペ

シャルメニューも加わり、大満足の一日でした。開

会式では小川会長の挨拶、吉田教育長の「エイ!エイ!!

オー!」の掛け声から

スタートし、大高小 

田川日菜さんのはじ

めの言葉、関係者紹

介、万寿東小 石原 

守先生による準備体

操と続き、元気よくスタートしました。グランドに

は、活気ある児童の歓

声があふれ、楽しく素

晴らしい一日となりま

した。児童の中には「よ

ろしくお願いします。

ありがとうございまし

た。」など大きな声で挨拶ができる子どもたちも多く、

私たちも元気や勇気をいただきました。 

お楽しみ大抽選会では、ファジアーノグッズや観

戦招待券(50 名)をプレゼントしました。名前が呼ば

れる前の静けさと呼ばれた後の歓声、笑顔が印象的

でした。大高小 藤田倫太郎君のお礼の言葉に続き、

我がクラブを代表して武鎗第二副会長からの「元気

で、また、来年会いましょう。みんなでファジアー

ノを応援しましょう!!」という力強い挨拶に子ども

たちひとり一人が元気に答えていたのが忘れられま

せん。サッカーを通じて忘れかけていた何かを思い

出す有意義な一日となりました。 

 

 

 

（青少年育成委員長 松本晃良） 

 

1月 誕生祝の皆さん 

 

1月 結婚祝 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2月 行事予定 

5 日(火) 新会員研修会 

倉敷国際ホテル 18:00～ 

6 日(水) 定例理事会 

LC 合同事務局 18:00～ 

6 日(水) ライオンズ手帳編集会議 

ホテル日航倉敷 18:30～ 

13 日(水)  

5R-1Z.2Z ZC 杯親善ボウリング大会 

サンフラワーボウル 18:30～ 

20 日(水) 第二例会(第 1332 回) 

倉敷国際ホテル 12:15～ 

20 日(水) 第三回ガバナー諮問委員会 

ホテル日航倉敷 時間未定 



 

「教育問題をライフワークとして」 

三村 英世さん 

 昨年は市長選、知

事選、衆院選と重要

な選挙が続きました

が、特に知事選では

教育問題が取り上げ

られ、新知事は県の

教育の危機的状況を

踏まえ、再生に取り組まれています。年頭に当たり、

その教育の現状をお伝えし、どうすればいいのか、

私の思いを述べさせていただきます。 

 昨年４月の全国学力調査の結果によりますと、47

都道府県の中で、岡山県は小学校 6 年が 45 位、中

学校 3 年が 42 位と最低レベルでした。しかも倉敷

市は、県内の 17 教育委員会中、16 位に低迷してお

り、トップの総社市とは平均点で 5 点もの差があり

ました。児童生徒の問題行動でも、不登校が小、中

学校とも全国平均を大きく上回っている県内平均を

さらに上回っています。まさに命がけで改善を図ら

ねばならない問題です。 

 わが国の教育に支出する予算は、GDP（国内総生

産）に占める割合で、OECD（経済協力開発機構）

加盟の 34 カ国の中で最低ですし、国の一般会計の

中での割合は 9.4％に過ぎません。倉敷市でも一般

会計の中に占める割合は 9％弱といったところです。

いわば家計が教育を支えている構図なのです。それ

が教育の格差に繋がっている。私はそう認識してい

ます。 

 2002年から始まった「ゆとり教育」も学力低下の

原因として見直され、新しい学習指導要領が 2011

年度から小学校、2012 年度から中学校で導入されて

います。倉敷市の場合、ゆとり教育スタートと同時

に導入された週 5 日制に伴う授業時間確保のため、

2005 年度で 3 学期制をやめて 2 学期制に変更して

います。岡山市は 3 学期制のままでした。それをど

うするか、倉敷市では教育関係者、有識者、保護者

らで検討会を立ち上げて意見を聞いているところで

す。一方、岡山市は土曜日にも授業をしようという

動きがありますが、倉敷市はまだまだ及び腰のよう

です。 

 子どもたちにとって、教育、特に義務教育ほど大

切なものはありません。よりよいものにしていくた

め、タブーをなくし、こうあるべきと皆さんで決め

れば断行していく。そんな思いで教育問題をライフ

ワークとして取り組んでいくつもりです。 

 

 

『平成 25年 市政報告』 

市長 伊 東 香 織氏 

今日は、昨年末から

今年にかけての倉敷の

街の話題、そして倉敷

駅の鉄道高架について

の岡山県の考え方と倉

敷市の考え方について

お話したいと思います。 

 まず始めに、平成 25 年度は、倉敷市をはじめと

する高梁川流域連盟の結成 60 周年となる年です。

この流域は、ほぼ岡山県西部半分となります。今後

も、倉敷市が中心となり高梁川流域の繁栄に努めて

いきたいと思っています。 

 倉敷市内では、災害防災に引き続き力をいれ、具

体的には、M6.9 に対応する事を頭におき、耐震化

を急ピッチで進めて行きます。平成 20 年当時、学

校耐震化は 20%でしたが、この 4 年間で 70%まで進

みました。平成 27 年には、100%にする予定です。

ハード面だけでなくソフト面では、地域の要援護者

の方たちの災害時避難場所として、市内 22 か所全

ての特別養護老人ホームが、『要援護者福祉避難所』

となる協定を昨年末に結びました。また、昨年 12

月中に、市内の電柱に海抜表示を 300か所つけてい

ます。これは、4 メートルよりも低い地域に表示し、

もしも、地震・津波の恐れがある時には高い所へ逃

げて下さい。と、言うのを啓発しているものです。

このように、安心・安全への取り組みを進めていま

す。 

 もう一つの柱として、教育へしっかり取り組みた

いと思っています。昨年の、倉敷市の学力テストの

結果が非常に厳しいものでした。県や市の教育委員

会も分析をしていますが結果に結びついていないの

が現状です。ゆとり教育、2 学期制の見直し、いじ

め、不登校を含め 25 年度中には、一定の方向性が

示せるように早急に取り組みたいと思っています。 

 倉敷の街の発展については、一昨年末より、倉敷

駅北側商業地区に加え、南側商店街を含め美観地区

までの集客数が予想以上にのびています。 

これからも、この調子で街づくりを、、、と、思って

いたところ、岡山県より倉敷駅鉄道高架にむけての

費用対効果が発表され、5年前の 1.7 から 0.85 と言

う厳しい数字、場合によれば見直しと言うものでし

た。この件については、関係県議も抗議の決議書を

提出しておりますし、私自身も知事に数字のみの発

表ではなく倉敷の街にとって、市民の暮らしにとっ

ての必要性を強く訴えていきたいと思っています。 



第 1329 回例会報告 

（ 2013.1.9） 

出席者  44 名 欠席者 14 名  

純例会出席率 77％  

【承認事項】 

①大原秀之氏 (吉備国際大学  文化財学

部学部長 )の新入会が、会員委員会、理

事会にて承認されました。  

【幹事報告】 

①協力作家の岡本研作さん、篠原紅陽

さんの 2 人展が、 1 月 6 日までギャラ

リー十露 (倉敷市本町 )にて開催されま

した。例によりお花をお贈りしていま

す。  

② 5R-1Z.2Z ZC 杯親善ボウリング大会

が 2 月 13 日 (水 )18:30～サンフラワー

ボウル (倉敷市松島 )にて開催されます。

当クラブキャプテンは、足立秀明さん

です。多数のご参加をお願いします。  

③ライオンズ手帳編集会議のご案内が

届いています。2 月 6 日 (水 )18:30～ホ

テル日航倉敷にて開催されます。当ク

ラブより PR 委員長の八代さんが出席

の予定です。  

④ 1 月 12 日は、メインアクトである「ち

びっ子フェスティバル」当日です。寒

い時ではありますが、多数のご参加を

お願いします。  

⑤ 1 月第二例会 (1 月 16 日 )のゲストス

ピーカーは、伊東かおり市長です。多

数、ご出席をお願いします。  

第 1330 回例会報告 

（ 2013.1.16） 

出席者  39 名 欠席者 19 名 

純例会出席率 67％ 

【幹事報告】  

①承認事項・幹事報告はありません。  

 

ＤＯＮＡＴＩＯＮ 

《第 1329 回例会 1 月 9 日》  

○誕生祝  

堀正さん、金光さん、藤井さん、  

原さん、吉本さん、武鎗さん、  

吉田さん、田村さん、川崎さん、  

唐川さん。                  各 50 枚 

○結婚祝  

宮田さん。                    50 枚  

○大当たり、サンタさんありがとう !! 

増井さん。                    30 枚  

足立さん、三宅さん、大島さん、  

井上和さん、井上きさん、清野さん、

藤井さん、三村さん、阿部さん、  

大谷さん、原さん、小川洋さん、  

宮田さん、唐川さん。        各 20 枚 

増井さん。                    60 枚  

諏訪さん。                   120 枚  

○クリスマス例会、皆さんお疲れさま

でした  

岩佐さん、上西さん、胡さん、  

岡さん、岡本さん、小川京さん、  

小田さん、小野鈴さん、梶谷さん、  

金光さん、唐井さん、川崎さん、  

國富さん、坂口さん、沢山さん、  

妹尾さん、高吉さん、武鎗さん、  

難波敢さん、難波良さん、西原さん、

西村さん、野上さん、能登さん、  

藤森さん、藤原京さん、藤原均さん、

藤原英さん、堀昌さん、松田忠さん、

松田正さん、松本さん、室山さん、  

森川さん、吉田さん、吉本さん。  

各 10 枚 

○増井さん  

クリスマス家族例会、お世話になりま

した。                       100 枚  

○小川洋さん  

明けましておめでとうございます。  

本年もよろしくお願いいたします。  

100 枚  

○足立さん  

クリスマス例会が、無事、終了しまし

た。トナカイの私は、どうでしたか ?? 

100 枚  

○上西さん  

巳年の新年を迎え、蛇のように脱皮し

て新たな人生を迎えたいと思っていま

す。                         100 枚  

○沢山さん  

前回のメンバースピーチ「脳梗塞」を

皆さん、熱心に聞いて下さり感謝です。

100 枚  

○三宅さん  

先日、大原美術館にて「アルマン・ギ

ヨマン」の強運な絵画を鑑賞しました。

素敵な一年となりそうです。本年もよ

ろしくお願いします。          50 枚  

○野上さん  

あけましておめでとうございます。家

族皆で集まり、楽しく賑やかなお正月

を迎えることができました。    50 枚  

○坂口さん  

12 月 28 日から 1 月 7 日まで、トルコ

国境を旅しました。「カッパドキア」「パ

ムツカレ」充実した旅でした。 50 枚  

 

 

 

 

 

○岡さん  

「山陽新聞社賞・産業功労の部」を頂

きました。皆様のおかげです。本年は、

巳年年男です。               500 枚  

○小田さん  

岡さん、おめでとうございます。  

50 枚  

○藤原京さん  

皆様のおかげで、「小川丸」往路無事達

成。ゴール目指して、復路も精一杯走

ります。                      50 枚  

我が母校、同志社女子大の創始者「新

島八重」の人生が、 NHK 大河ドラマと

なりました。                  30 枚  

 

《第 1330 回例会 1 月 16 日》 

○藤原京さん  

伊東市長、お忙しい中ようこそ。体調

を整えて頑張って下さいね。    30 枚  

皆さんのご協力で、サッカースクール

が無事終了しました。          50 枚  

○小川京さん  

サッカースクールで、豚汁、甘酒、焼

きガキを美味しく頂きました。素晴ら

しい教室でした。              30 枚  

○小野鈴さん  

初めてのサッカースクールでしたが、

皆さんと楽しく親睦できました。あり

がとうございました。          30 枚  

○原さん  

お正月、成人式と大変忙しく仕事をさ

せて頂きました。また、ちびっこフェ

スティバルも無事終了しました。  

100 枚  

○三村さん  

新年初の例会でスピーチさせて頂き、

光栄でした。頑張ります。     100 枚  

○金光さん  

新年早々、乾杯の音頭、指名委員長の

大役を仰せつかりました。今後のご協

力をお願いします。           100 枚  

○岡さん  

市長の新年ゲストスピーチをありがと

うございました。             100 枚  

○諏訪さん  

このたび、アジア国際センター副セン

ター長に任命されました。なかなか、

例会に出席できず申し訳ありません。

今後ともよろしくお願いします。  

100 枚  
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